
 

                         

 

 

 

 

 

 

おはようございます。                          

5 月 3 週目掲示板の言葉です。 ドリフターズのリーダーであり俳優としても活

躍した、いかりや長介さんの言葉です。                  

以下彼の言葉をそのまま引用します。                   

人間は強くなることはないのです。                      

弱い自分が苦しむことが大事なんです。                  

人間は元々弱い生き物なんです。                    

それなのに心の弱さから逃れようと強くなろうとする。          

強くなるということは鈍くなるということ。               

痛みに鈍感になるということです。                    

自分の痛みに鈍感になるということは人の痛みにも鈍感になる。      

自分を強いと錯覚すると他人を攻撃する。                

痛みに鈍感になり優しさを失う。                    

いいんですよ弱いままで。                       

自分の弱さと向き合い、それを大事にしなさい。                 

言葉の選択＆感想 おおくぼちゃん 


